
 
 

Jahresbericht des 1. Vorsitzenden des Landesverbandes Weser-Ems  
des Deutschen Verbandes der Gebrauchshundesportvereine e.V.  
für das Jahr 2024 

Liebe Mitglieder des Landesverbandes Weser-Ems, 
ich freue mich, Euch heute einen umfassenden Überblick über das vergangene Jahr zu 
geben und die Erfolge sowie Herausforderungen, die wir gemeinsam gemeistert haben, 
zu beleuchten. 

Gute Zusammenarbeit der geschäftsführenden Vorstandes und der Vereine 
Das vergangene Jahr war geprägt von einer hervorragenden Zusammenarbeit 
zwischen dem geschäftsführenden Vorstand und den Vereinen unseres 
Landesverbandes. Durch unser Treffen und einen offenen Austausch konnten wir viele 
wichtige Entscheidungen gemeinsam treffen und umsetzen. 

Tolles Miteinander bei den durchgeführten Landessiegerprüfungen 
Ein besonderes Highlight des Jahres waren die Landessiegerprüfungen, die in einem 
tollen Miteinander durchgeführt wurden. Die Veranstaltungen waren nicht nur sportlich 
ein großer Erfolg, sondern auch eine wunderbare Gelegenheit, die Gemeinschaft und 
den Zusammenhalt innerhalb unseres Verbandes zu stärken. Die positive Resonanz 
der Teilnehmer und Zuschauer bestätigt dieses Engagement. 

Vorzeigbare Ergebnisse bei der Neugestaltung der Kostenordnung 
Ein weiterer wichtiger Meilenstein war die Neugestaltung der Kostenordnung. Durch 
intensive Diskussionen und Planung ist es uns gelungen, eine faire Kostenstruktur zu 
entwickeln, die den Sportbereichen eine gewisse Flexibilität geben wird. Auch tragen 
diese Anpassungen dazu bei, die finanzielle Stabilität unseres Verbandes langfristig zu 
sichern. 
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Weiterhin angespannte Situation im Rahmen der Tierschutzgesetzgebung 
Leider bleibt die Situation im Rahmen der Tierschutzgesetzgebung weiterhin 
angespannt. Unsere Verbände stehen in ständigem Austausch mit den zuständigen 
Behörden und setzen sich intensiv dafür ein, die Interessen unserer Mitglieder zu 
vertreten und gleichzeitig den hohen Anforderungen des Tierschutzes gerecht zu 
werden. 

Implementierung der Sportart Hoopers 
Ein besonders erfreulicher Fortschritt war die erfolgreiche Implementierung der Sportart 
Hoopers in unserem Verband. Diese neue Disziplin hat großen Anklang gefunden und 
bereichert unser sportliches Angebot erheblich. Die Wettkämpfe waren ein voller Erfolg 
und wir freuen uns auf die weitere Entwicklung dieser Sportart. 

Abschließend möchte ich einen positiven Ausblick auf dieses und die kommenden 
Jahre geben. Wir werden sicherlich viele spannende  Veranstaltungen sehen. Auch 
stehen weitere Sportarten auf dem Plan; wie zum Bespiel der Suchhundesport. Diese 
Erweiterungen bieten unseren Mitgliedern noch mehr Möglichkeiten, ihre Hunde 
sportlich zu fördern und sich in der Gemeinschaft zu engagieren. 
Ich freue mich sehr auf die weitere Zusammenarbeit mit Euch allen und bin überzeugt, 
dass wir gemeinsam auch in Zukunft viel Gutes um den Hundesport erfahren werden. 
Lasst uns weiterhin mit Engagement und Leidenschaft für unseren Verband und den 
Hundesport einstehen. 
 
Herzliche Grüße 

Marcus Jarczak 
1. Vorsitzender


